

plus, répondit Mme Silver. A peu près le poids d'un pamplémousse.

— Vous savez, la croissance des tortues est très lente, fit observer M. Hoppy d'un ton solennel, mais elles peuvent vivre cent ans.

— Je sais, dit Mme Silver, mais j'aime-rais bien qu'il grossisse, juste un petit peu. C'est une si petite bête.

— Il m'a l'air très bien comme ça, remarqua M. Hoppy.

— Non ! il n'est pas *bien* comme ça ! s'écria Mme

Silver. Songez comme il doit être malheureux de se sentir si chétif ! Tout le monde a envie de grandir.

— Vous seriez vraiment contente de le voir grossir, n'est-ce pas ?

dit M. Hoppy.

Au même instant,



un déclic se fit dans sa tête et une idée de génie lui vint soudainement à l'esprit.

— Bien sûr ! Vous pensez ! s'exclama Mme Silver. Je donnerais n'importe quoi pour ça ! Savez-vous que j'ai vu des photos de tortues géantes, si grosses que l'on peut monter dessus à califourchon ! Si Alfred les voyait, il en deviendrait vert de jalousie !

Le cerveau de M. Hoppy tournait à plein régime. Pas de doute, la chance de sa vie était à sa portée.